

Page griffonnée

J'ignore depuis combien de temps nous sommes ici. Papa est venu pour essayer de nous retrouver, mais ces créatures l'ont capturé, lui aussi. Je lui ai demandé s'il avait vu maman ou Mani, mais j'ignore s'il peut m'entendre. Un de ces insectes monstrueux l'a mordu quand il a essayé de s'échapper et depuis, il est pris de fièvre.

Note ensanglantée

Ils ont pris papa.

Ils en ont ramené d'autres ici mais ils les ont emmenés ailleurs et tout ce qu'on a entendu, ce sont des hurlements... et maintenant, papa est parti, lui aussi. Dieux, pourquoi n'ai-je pas écouté Mani ? La fièvre de papa empirait et il marmonnait sans arrêt quelque chose à propos de Daedra. Je crois savoir pourquoi il m'a laissé cette dague, même si j'ignore d'où il a bien pu la sortir.